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JAKARTA (IM) - BRI, 
Pegadaian dan PNM resmi 
melebur dalam Holding Ul-
tra Mikro (UMi). Nantinya 
Pegadaian akan disulap men-
jadi bank bullion atau bank 
yang bisa menerima transaksi 
emas. Prosesnya pun sedang 
berjalan.

“Sebagaimana kita per-
nah bahas dulu bahwa Pega-
daian ini selain bisnis gadainya 
juga ada bisnis tabung emas. 
Nah bisnis tabung emas ini 
membutuhkan satu institusi 
korporasi untuk melakukan 
jual-beli emas secara fi sik, na-
manya Galeri 24,” kata Wakil 
Menteri BUMN II Kartika 
Wirjoatmodjo dalam rapat 
kerja dengan Komisi VI DPR 
RI, Rabu (22/9)

Menyangkut hal di atas, 
masih terdapat isu yang harus 
diselesaikan dalam peleburan 
BRI dan Pegadaian. Sebab, 
konsep pengaturan di OJK 
menyatakan bahwa perusa-
haan non keuangan dilarang 
menjadi bagian dari anak usaha 
perbankan.

“Nah ini kami sedang 
mencari aturan yang bisa me-

nyesuaikan sehingga nantinya 
Galeri 24 ini diupayakan tetap 
menjadi bagian daripada Hold-
ing Ultra Mikro,” tuturnya.

Kar tika menerangkan 
bahwa pihaknya akan me-
nyampaikan perkembangan 
mengenai diskusi dengan OJK 
kepada Komisi VI. Kemungki-
nan akan muncul aturan baru 
mengenai bank bullion yang 
kini sedang dibahas dengan 
Menko Perekonomian.

“Di Indonesia belum ada 
izin untuk bank yang me-
nyimpan secara fisik emas. 
Sebenarnya Pegadaian sudah 
melakukan itu tetapi masih 
dalam konsep titipan. Nah ini 
kami sedang tunggu apabila 
memang ada aturan baru men-
genai bank bullion, tentunya 
kami akan mengajukan Pega-
daian sebagai institusi pertama 
yang mungkin akan menjadi 
bank bullion pertama, karena 
memang secara efektif  sebena-
rnya sudah mempunyai tabung 
emas yang sebenarnya secara 
prinsip adalah bank bullion 
namun dengan konteks sebagai 
titipan bukan sebagai tercatat 
di neraca,” ujarnya. ● dro

Pegadaian Bakal Disulap Jadi Bank Emas

JAKARTA (IM) - Ke-
menterian Perindustrian (Ke-
menperin) memberi dukun-
gan kepada sektor industri 
agardapat mengoptimalkan 
manajemen daya saingnya me-
lalui peningkatan kualitas. Hal 
ini untuk dapat memenuhi per-
syaratan mutu yang ditetapkan 
pasar. Selain itu, industri perlu 
melakukan inovasi atau op-
timalisasi teknologi sehingga 
dapat menjalankan bisnis yang 
efektif  dan efi sien.

Menteri Perindustrian 
Agus Gumiwang Kartasas-
mita menjelaskan, Kemen-
perin menginisiasi penerapan 
standardisasi dan optimal-
isasi teknologi industri guna 
mewujudkan pembangunan 
sektor industri yang mandiri, 
berdaulat, maju, berkeadilan, 
dan inklusif.

 “Langkah strategis yang 
telah dilakukan antara lain 
dengan peningkatan jumlah 
Standar Nasional Indonesia 
(SNI), simplifikasi prosedur 
pemenuhan SNI, dan mem-
perkuat lembaga penilaian ke-
sesuaian,” tuturnya di Jakarta, 
Rabu (22/9).

Kepala Badan Standardisa-
si dan Kebijakan Jasa Industri 
(BSKJI) Kemenperin, Doddy 
Rahadi mengatakan, di dalam 
industri manufaktur, produsen 
yang mampu menghasilkan 
produknya sesuai persyaratan 
standar, juga akan memperoleh 
peningkatan persepsi akan 
kualitas (perception of  quality) 
produk. “Artinya, standar juga 
berfungsi sebagai isyarat pasar 
untuk memberi jaminan kuali-
tas bagi konsumen,” ujarnya.

Melihat pentingnya pen-
ingkatan daya saing industri 
dalam memperluas pangsa 
pasar, kehadiran lembaga peni-
lai kesesuaian beserta seluruh 
faktor pendukungnya, terma-
suk kalibrasi, berperan penting 
dalam hal ini, terutama melalui 
program strandardisasi.

Dilatarbelakangi kesada-
ran ini, BSKJI Kemenperin 
melaksanakan Bimtek Akbar 
seri 2 tahun 2021 pada Selasa 
(21/9) lalu. Tema yang diusung 
dalam penyelenggaraan bimtek 
adalah Peran Penilaian Kes-
esuaian pada Standardisasi In-
dustri untuk Mendorong Daya 
Saing Industri Nasional. ● pan

Optimalkan Daya Saing Industri,
Kemenperin Pacu Kualitas Standar Produk

Anggaran Tahun 2022 Disetujui DPR,
Kemendag Siapkan Empat Program Utama

PENGEMBANGAN BANDARA
INTERNASIONAL ZAINUDDIN

ABDUL MAJID LOMBOK
Wakil Gubernur NTB Sitti Rohmi Djalilah 
(tengah) bersama General Manager PT 
Angkasa Pura I (Persero) Lombok Nugroho 
Jati (kanan) dan Kadis Perhubungan NTB 
Lalu Moh Faozal (kiri) berada di “run way” 
yang telah selesai dikerjakan di Bandara 
Internasional Zainuddin Abdul Madjid (BI-
ZAM) di Praya, Lombok Tengah, NTB, Rabu 
(22/9). Pengembangan Bandara Interna-
sional Zainuddin Abdul Madjid (BIZAM) 
berupa perluasan apron untuk mendukung 
operasional pesawat berbadan lebar (wide 
body) sekelas B777 serta perpanjangan 
dan peningkatan daya dukung landasan 
pacu yang sebelumnya memiliki panjang 
2.750 meter menjadi 3.300 meter guna 
mendukung Kawasan Ekonomi Khusus 
(KEK) Mandalika yang akan menjadi lokasi 
pergelaran MotoGP 2022.

IDN/ANTARA 

“Anggaran tersebut akan kami aloka-
sikan ke empat program yang telah 
kami siapkan, yaitu Program Dukungan 
Manajemen, Program Perdagangan 
Dalam Negeri, Program Perdagangan 
Luar Negeri, serta Program Riset dan 
Inovasi Ilmu Pengetahuan dan Teknolo-
gi,” jelas  Muhammad Lutfi .

JAKARTA (IM) - Indo-
nesia Financial Group (IFG) 
meraih penyertaan modal 
pemerintah (PMN) senilai 
Rp20 triliun. Dana tersebut 
bakal digunakan untuk meny-
elesaikan restrukturisasi polis 
asuransi Jiwasraya.

Menteri Badan Usaha Mi-
lik Negara (BUMN) Erick 
Thohir mengatakan, nasabah 
yang sudah menyetujui re-
strukturisasi polis Jiwasraya 
sudah mencapai 97 persen. 
Polis tersebut lalu diteruskan 
ke IFG Life, yang merupakan 
anak usaha IFG.

Melalui restrukturisasi 
tersebut, IFG Life diharapkan 
bisa membayarkan kewajiban 
kepada nasabah Jiwasraya. 
Kemudian menjadikan IFG 
Life sebagai perusahaan asur-
ansi yang sehat. “Insya Allah, 
para nasabah yang selama ini 
terkatung-katung bisa disele-
saikan,” kata Erick dalam rapat 
kerja dengan Komisi VI DPR 
RI, Rabu (22/9).

Dalam paparan Erick,  juga 
diungkapkan bahwa restruk-
turisasi ini untuk meningkat-
kan kapasitas usaha dalam 
menata industri perasuransian 
dan pinjaman.

Erick melanjutkan, proses 
penyelesaian kasus Jiwasraya 
tidak lepas atas peran dan du-

kungan dari Komisi VI DPR. 
Sebab, perkara ini cukup rumit 
dan telantar hingga belasan 
tahun.

Selain IFG, tujuh peru-
sahaan pelat merah lain juga 
mendapat suntikan dana dari 
pemerintah tahun ini seb-
agaimana persetujuan dari Ke-
menterian Keuangan (Kemen-
keu). IFG pun menjadi BUMN 
yang mendapatkan suntikan 
dana tertinggi.

Kemudian, PT Hutama 
Karya menerima suntikan 
dana terbesar kedua mencapai 
Rp15,2 triliun. Suntikan dana 
ini diusulkan dua kali oleh 
Kementerian BUMN, yakni 
Rp6,2 triliun di anggaran awal 
dan tambahan Rp9 triliun di 
pertengahan tahun.

Selanjutnya, PT Pelindo 
III (Persero) juga merah dana 
senilai Rp1,2 triliun, dan PT 
Pengembangan Pariwisata 
Indonesia (Persero) atau In-
donesia Tourism Development 
Coporation (ITDC) Rp470 
miliar.

Lalu PT Kawasan Industri 
Wijayakusuma (Persero) atau 
KIW meraih PMN sebesar 
Rp977 miliar, PT PAL Indo-
nesia (Persero) Rp1,28 triliun, 
PT PLN (Persero) Rp5 triliun, 
serta PT Waskita Karya (Per-
sero) Tbk Rp7,9 triliun. ● dot

Dapat Suntikan Rp20 Triliun, IFG Segera 
Tuntaskan Restrukturisasi Jiwasraya

PASAR LOKAL UMKM RUMAH DIGITAL INDONESIA
Warga menunjukkan laman Rumah Digital Indonesia saat berbelanja 
produk UMKM secara daring di Bogor, Jawa Barat, Rabu (22/9). Pasar 
lokal Rumah Digital Indonesia (RDI) dikelola langsung oleh Smesco 
Indonesia, dan Kementerian Koperasi dan UKM, RDI menjual produk 
UMKM unggulan dari 34 provinsi di Indonesia.

IDN/ANTARA 

JAKARTA (IM) - Pem-
bangunan konstruksi proyek 
Refi nery Development Mas-
ter Plan (RDMP) Kilang 
Balongan. Pada tahapan En-
gineering, Procurement and 
Construction (EPC) RDMP 
Balongan Fase ke-1 telah 
mencatat angka 30,43% dari 
target 29.77%.

“Capaian EPC dar i 
RDMP Balongan terutama 
ditunjang dengan percepa-
tan konstruksi, dimana saat 
ini konstruksi sudah tereal-
isasi sebesar 36.22%. Angka 
ini cukup jauh melampaui 
target yang ditetapkan sebe-
sar 28,159 %,” ujar Corpo-
rate Secretary Subholding 
Refi ning & Petrochemical 
Pertamina Ifki Sukarya, 
Rabu (22/9).

Ifki menjelaskan, di bu-
lan September 2021, RDMP 
Balongan Pertamina sudah 
memulai proses konstruksi 
untuk Mechanical & Piping. 
Guna memastikan tahapan 
proyek RDMP Balongan 
berjalan sesuai target, Per-
tamina melalui PT KPI 
telah menerapkan sejumlah 

strategi termasuk strategi 
kontrak Dual Feed Compe-
tition (DFC).

DFC merupakan strate-
gi kontrak yang menanding-
kan dua atau lebih praktek 
Front End Engineering 
Design atau FEED.

Dengan strategi terse-
but, kajian dan eliminary 
planning proyek dapat di-
lakukan lebih awal tepatnya 
dalam fase FEED. 

“Dengan strategi DFC 
yang kami terapkan, ke-
datangan material, progress 
construction civil (piling, 
foundation work, dan steel 
structure), piping fabrica-
tion dapat dilakukan lebih 
cepat dari planning,” jelas 
Ifki.

Progres positif  proyek 
RDMP Balongan ditunjang 
oleh milestones terdahulu 
termasuk revamping fasilitas 
penyulingan minyak mentah 
(Crude Distillate Upgrading 
/ CDU) pada bulan Februari 
2021, maupun penyelesaian 
dokumen proses, mechani-
cal dan civil engineering 
yang sudah rampung 100% 

pada Agustus 2021.
“Dengan kemajuan 

konstr uks i  yang cu-
kup pesat ini, harapan 
kami target penyelesaian 
proyek pada Mei 2022 
dapat tercapai,” kata Ifki.

Paralel dengan per-
c e p a t a n  ko n s t r u k s i 
RDMP Balongan, PT 
KPI juga terus menggen-
jot progres revitalisasi 
atau peremajaan peralatan 
di unit Residue Catalytic 
Cracking (RCC). Ter-
dapat tiga kegiatan utama 
proyek revitalisasi RCC 
ini, yaitu turn around, 
pembangunan new con-
struction jetty, serta peng-
gantian dan perawatan 
sejumlah peralatan, sep-
erti reactor assy, orifi ce 
chamber.

“Unit RCC merupak-
an fasilitas yang penting 
dalam menunjang opti-
masi produksi BBM di 
Kilang Balongan, karena 
berfungsi untuk mening-
katkan nilai produk den-
gan bantuan katalis,” jelas 
Ifki. ● hen

Konstruksi Proyek RDMP
Kilang Balongan 36,2%

“Sedangkan, mengenai 
presidensi G20, Mendag RI 
ditugaskan sebagai Ketua 
Pelaksana Side Events. Maka, 
setelah Kementerian Keuan-
gan melakukan rapat koordina-
si lintas K/L pada 7 September 
2021, Kemendag kembali me-
nyampaikan usulan tambahan 
anggaran sebesar Rp21,4 miliar 
untuk membiayai beberapa 
kegiatan side events tersebut,” 
ungkap Lutfi .

Ia juga menjelaskan, bahwa 
alokasi pagu anggaran 2022 
pada Program Dukungan 
Manajemen lebih besar dari 
alokasi anggaran program 
teknis, hal ini karena semua 
belanja pegawai (gaji dan tun-
jangan) maupun belanja opera-
sional untuk seluruh unit kerja 
di Kemendag dialokasikan 
pada Program Dukungan 
Manajemen.

Sementara, alokasi angga-
ran untuk program teknis di-
alokasikan khusus hanya untuk 
membiayai pelaksanaan pro-
gram/kegiatan sesuai dengan 

sasaran dan target kinerja 
yang telah ditetapkan dalam 
Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Nasi-
onal, Rencana Strategis, dan 
Rencana Kerja Pemerintah 
tahun 2022.

Lebih jauh Lutfi  men-
gatakan, hingga saat ini, Ke-
mendag belum mendapat-
kan informasi terkait usulan 
tambahan anggaran Tahun 
Anggaran 2022 baik dari 
Kementerian Perencanaan 
Pembangunan Nasional/
Kepala Bappenas maupun 
dari Kementerian Keuan-
gan.

“Apabi la  t idak ada 
tambahan anggaran ses-
uai usulan kami, tentunya 
kami perlu melakukan op-
timalisasi dengan mere-
alokasi anggaran yang ada 
agar pelaksanaan program/
kegiatan yang mendesak 
dan harus dilaksanakan 
pada 2022 dapat kami lak-
sanakan dengan baik,” tan-
dasnya. ● hen

 “Anggaran tersebut akan 
kami alokasikan ke empat 
program yang telah kami siap-
kan, yaitu Program Dukun-
gan Manajemen, Program 
Perdagangan Dalam Negeri, 
Program Perdagangan Luar 
Negeri, serta Program Riset 
dan Inovasi Ilmu Pengetahuan 
dan Teknologi,” jelas Lutfi, 
dilansir dari laman Kemendag, 
Rabu (22/9).

Disamping itu, lanjut 
Mendag, dalam kesimpulan 
Rapat Kerja pada 26 Agustus 
2021 Komisi VI DPR RI juga 
telah menyetujui usulan tam-
bahan anggaran Kemendag 
Tahun 2022 sebesar Rp488,73 
miliar.

Anggaran tersebut akan 
digunakan untuk membiayai 
beberapa kegiatan, diantaranya 
penyelenggaraan Sail Tidore, 
presidensi G20, persiapan 
menjadi tuan rumah ASEAN 
2023, serta tuan rumah Inter-
national Cocoa Organization 
dan International Tripartite 
Rubber Council.

JAKARTA (IM) – Komisi 
VI DPR RI telah menyetujui 
penyesuaian alokasi anggaran 
Kementerian Perdagangan 
Tahun Anggaran 2022 sebe-
sar Rp2,38 triliun. Anggaran 
ini akan digunakan untuk 
menggerakkan empat program 
utama Kemendag.

Hal ini disampaikan Men-

teri Perdagangan Muhammad 
Lutfi  dalam Rapat Ker ja 
bersama Komisi VI DPR RI 
terkait Penyesuaian Rencana 
Ker ja dan Anggaran Ke-
menterian/Lembaga Tahun 
Anggaran 2022 Sesuai Hasil 
Pembahasan Badan Ang-
garan di Gedung DPR RI, 
Jakarta.

PENYERAPAN ANGGARAN PEN 2021
Warga memilah sampah di sebuah lahan kosong 
di Jakarta, Rabu (22/9). Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto me-
ngatakan pemerintah baru menggunakan dana 
untuk program pemulihan ekonomi nasional 
(PEN) sebesar Rp395,92 triliun atau 53 persen 
dari pagu yang sebesar Rp744 triliun per 17 
September 2021.

IDN/ANTARA 


